
 

 

VERBALE DI RIUNIONE  
Il giorno giovedì 22/02/2024 alle ore 16:00, presso i locali della scuola secondaria di primo grado 
Gragnani segreteria, si è riunito il Consiglio di Istituto con il seguente o.d.g: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Ratifica variazioni programma annuale 2024; 
3. Approvazione Regolamento attività negoziale; 
4. Informativa esito iscrizioni/organico di diritto a.s. 2024/25; 
5. Richiesta attivazione percorso ad indirizzo musicale scuola secondaria di primo grado;  
6. Concessione locali per San Giuseppe; 
7. Donazione Pc da tavolo;  
8. Comunicazione del Presidente, varie ed eventuali. 

Dirigente Scolastico: Carlo Bertolozzi 
 
Rappresentanti Docenti: 

- Barbara Landucci  
- Guido Masotti 
- Brunella Antoni 
- Irene Maccioni 
- Maria Luisa Bellan 
- Daniela Passaglia  
- Carlotta Starda 
- Lara Barsanti 

 
Rappresentanti del Personale A.T.A: 

- Moreno Polidori  
 

 Rappresentanti dei genitori: 
- Carmen Giacobelli 
- Roberta Bastillo  
- Coletta Tommasi (assente) 
- Ilaria Magini 
- Maria Grazia Ferraro 
- Ginevra Dal Torrione  
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- Irene Caltagirone 
- Sara Bicchielli 

 
E’ presente altresì la DSGA Francesca Chiarini.  
Il dirigente constata la validità della riunione per la presenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta. 
 
P.to 1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente.  
Si dichiara letto il verbale della seduta precedente.  
 

DELIBERA n.1 
Ascoltati   gli interventi della DS 
Visto    l’articolo n.10 del d.lgs 297/94 per presenza numero legale dei componenti 
 

il C.d.I. DELIBERA 
All’unanimità l’approvazione del verbale della seduta precedente del 25/01/2024. 
 
 
P.to 2. Ratifica variazioni programma annuale 2024. 
La DSGA illustra le variazioni di bilancio apportate dall’ultima seduta del 25/01/2024: al di là di uno 
storno per un pagamento errato si tratta di un premio vinto e corrisposto dall’Associazione Lions 
Versilia e destinato all’attività A03Didattica e per il resto di maggiori entrare per gite e viaggi di 
istruzione nonché per progetti coperti dal contributo delle famiglie.   

DELIBERA n. 2 

Ascoltati   gli interventi del DS e della DSGA; 
Visto   l’articolo n.10 del d.lgs 297/94 per presenza numero legale dei componenti; 
Visto  il regolamento concernente le istruzioni generali sulla gestione 

amministrativo-contabile delle istituzioni scolastiche – Decreto 28 agosto 
2018 n. 129 ed in particolare l’art. 21 e l’art. 45; 

 
il C.d.I. DELIBERA 

All’unanimità la ratifica delle variazioni al programma Annuale 2024 di cui all’allegato A. 
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P.to 3. Approvazione Regolamento attività negoziale 
La DSGA spiega che visto il poco tempo a disposizione per il Consiglio D’istituto odierno, si rimanda 
la discussione ed approvazione alla prossima seduta.  

P.to 4. Informativa esito iscrizioni/organico di diritto a.s. 2024/25 
La Vicepreside Landucci presenta la situazione a termine iscrizioni a.s. 2024/25: 

SSIGR 82 musicale 20 sportivo 13 previsione 4 classi 
prime - SI PERDE 
UNA CLASSE 

PRIMARIA TOMEI 44   previsione 2 classi 
prime- SI PERDE 
UNA CLASSE 

PRIMARIA PUCCINI 24   previsione 1 classe 
prima 

SCUOLA INFANZIA 63   previsione lista di 
attesa  

 

P.to 5. Richiesta attivazione percorso ad indirizzo musicale scuola secondaria di primo grado 
La Vicepreside Landucci ripercorre la situazione dell’Istituto che dal 2014-15 ha attivato l’indirizzo 
musicale. A seguito del mancato raggiungimento del numero minimo necessario alla nuova 
attivazione del percorso di indirizzo ai sensi del DI 176/22 quest’anno la classe prima della scuola 
secondaria di primo grado non è riconosciuta ufficialmente all’interno della normativa ma 
considerando la dotazione organica di fatto è stato comunque possibile offrire agli alunni/e un 
percorso musicale affine. In relazione alle priorità del PTOF il collegio dei docenti ha chiesto 
unanime di ripresentare la candidatura per attivare nuovamente il percorso ad indirizzo musicale ai 
sensi del DI 176/22 per l’a.s. 2024-2025 per la futura classe prima a.s 2024-25 e tentare il 
riconoscimento per la futura classe seconda.  
A seguito del termine delle iscrizioni, che hanno visto n.20 alunni richiedere il percorso ad indirizzo 
musicale, è quindi possibile procedere con la richiesta di attivazione per l’a.s 2024-25. 
Occorre quindi che il Consiglio D’Istituto si esprima in tal senso.  

 
 
 



 

 

DELIBERA n. 3 
 

Ascoltati   gli interventi del DS e della Vicepreside Landucci; 
Visto   l’articolo n.10 del d.lgs 297/94 per presenza numero legale dei componenti; 
 

il C.d.I. DELIBERA 
all’unanimità di richiedere l’attivazione del percorso ad indirizzo musicale per la classe prima della 
scuola secondaria di primo grado dell’a.s. 2024/25 ed il riconoscimento in tal senso anche per la 
classe seconda. 
 
 
P.to 6. Concessione locali per San Giuseppe 
La DSGA e la Vicepreside Landucci spiegano che ogni anno la Misericordia di Torre del Lago e 
quest’anno anche l’Associazione le Radici che hanno sempre collaborato con la Misericordia 
chiedono di poter utilizzare alcuni locali della scuola primaria Puccini per mostre ed attività in 
occasione della ricorrenza di San Giuseppe patrono di Torre del lago. La richiesta è per il pomeriggio 
di venerdì 16 marzo dalle ore 15 alle 19, e le intere giornate di sabato 17 e domenica 18 marzo dalle 
8 alle 19.  

 
DELIBERA n. 4 

Ascoltati   gli interventi del DS e della DSGA; 
Visto  l’articolo n.10 del d.lgs 297/94 per presenza numero legale dei componenti; 
 

il C.d.I. DELIBERA 
All’unanimità di concedere alla Misericordia di Torre del Lago ed all’associazione Le Radici l’utilizzo 
dei locali al piano terreno della scuola primaria Puccini nei giorni di venerdì 16 marzo 2024 dalle 15 
alle 19 e nei giorni di sabato 18 e domenica 19 marzo 2024 dalle 8 alle 19. 
 

P.to 7. Donazione Pc da tavolo 
La DSGA spiega che è arrivata un gentile offerta di donazione di un pc da tavolo completo da parte 
del Sig. Baranelli come da mail inviata a tutti i componenti del CDI, e che per poterla accettare 
occorre la delibera da parte del Consiglio d’Istituto.  
 

DELIBERA n. 5 



 

 

Ascoltati   gli interventi del DS e della DSGA; 
Visto  l’articolo n.10 del d.lgs 297/94 per presenza numero legale dei componenti; 
Visto  il regolamento concernente le istruzioni generali sulla gestione 

amministrativo-contabile delle istituzioni scolastiche – Decreto 28 agosto 
2018 n. 129; 

 
il C.d.I. DELIBERA 

All’unanimità di accettare la donazione del Pc da tavolo completo di cui all’email allegata sotto la 
lettera B). 

 
P.to 8. Comunicazione del Presidente, varie ed eventuali 
 
Prende la parola Roberta Bastillo per chiedere spiegazioni in merito alle motivazioni che hanno 
condotto alla rinuncia alla partecipazione alla crociera da parte dell’indirizzo musicale.  
La Vicepreside risponde che è stato impossibile parteciparvi, nonostante si sia tentato fino 
all’ultimo, per sopraggiunti motivi organizzativi.  
 
La seduta termina alle ore 16:30 
 
La Segretaria verbalizzante     Il Presidente del Consiglio d’Istituto 
     Ins. Irene Maccioni                Sig.ra Carmen Giacobelli 
 










